

Projektgruppe sieht sich auf Zielgerade

Schneidhain. Auf der umfangreichen Tagesordnung der Stadtverordnetenversammlung am heutigen Abend steht unter anderem auch der Bauungsplan Sportplatz Schneidhain. Die Initiative „Chance für Schneidhain“ sieht sich damit auf der Zielgeraden für ihr Projekt. Die von Bürgermeister Leonhard Helm (CDU) gewählte Variante einer umfassenden Bürgerbeteiligung habe im Ergebnis zu einer Verbesserung der Bau-

planung geführt, lässt die Projektgruppe in einer Pressemitteilung verlauten. Mit der Ansiedlung eines Lebensmittel-Supermarktes würden zeit- und kostenaufwendige Fahrten in Nachbargemeinden entfallen, so die Initiative weiter.

„Wir sehen in der Realisierung des Projekts eine nachhaltige Verbesserung der Lebensqualität und Infrastruktur“, erklärten die Sprecher der Projektgruppe Oliver Ernst und Oskar Schmidt. *tz*